

Association Un Grain de Folie

Bilan d'activités

janv. - déc. 2024



DES CLOWNS
POUR RÉ-ENCHANTER
tous les instants
de la vie.



Bilan d'activités



TOUT D'ABORD

UN GRAND MERCI !

À tous nos soutiens financiers

Qui ont permis la concrétisation des différents projets de l'association :

- Le **Fonds Transmission et Fraternité** sollicité une deuxième fois a accordé une subvention de 13 000 € à l'association. Le renouvellement de leur soutien a été très précieux cette année.
- La fondation des **Pompes Funèbres générales** (PFG) a soutenu l'association à hauteur de 5 000 euros.
- Le **Fonds pour le développement associatif**, dispositif financier de l'État de soutien au développement de la vie associative, a accordé à l'association une subvention de 2 500 €.
- Le Fonds de dotation **Fils de Notre Dame de Vie**, a été sensible à notre projet et nous a octroyé un don de 2 100 €.
- L'association **Fleurs des Champs**, gestionnaire de l'EHPAD et du SSIAD de La Planche a valorisé nos actions en faisant un don de 500 € à l'association.
- L'association **Cugand Solidarité**, qui pour la deuxième année accorde un don de 800 € à l'association.
- L'école **Arc-en-ciel de Loublane** a organisé une course solidaire en décembre pour notre projet 2025 d'aller en pédiatrie à l'hôpital de Cholet. Grâce à eux, l'association a récolté 362 €.



FONDATION PFG
sous l'égide
de la Fondation de France



Merci également aux particuliers qui ont participé au financement de l'association, en direct ou depuis la cagnotte solidaire sur HelloAsso.
Leurs dons représentent un total de 1580 €.



Bilan d'activités



ET PUIS AUSSI

UN GRAND MERCI !

Aux établissements et structures qui nous font confiance

Les interventions régulières en 2024 se sont déroulées pour les résidents/usagers de :

- trois EHPAD : **EHPAD Fleurs des Champs** à La Planche (44), **EHPAD Bel Air** à Corcoué sur Logne (44) et **EHPAD Mon Repos** à Aigrefeuille-sur-Maine (44),
- deux Services de soins à domicile (SSIAD) du territoire : **ASSADAPA de Clisson** et le **SSIDPPA Fleurs des Champs à La Planche**.

EHPAD



FLEURS DES CHAMPS



Des interventions "Test" ont également pu être organisées sur le premier semestre au sein du service de **soins palliatifs** du **CHU de Nantes**, et sur le deuxième semestre 2024 dans les EHPAD de **La Roselière à Pont Saint Martin**, et de **La Joncière à Boussay**.

Nous remercions chaleureusement l'ensemble des établissements et structures pour l'accueil qui nous a été donné à chacun de nos passages. Nous avons apprécié les nombreux échanges avec les personnels référents ainsi que la coopération des personnels soignants.

Nous remercions également les personnels des établissements qui ont donné de leur temps pour nous aider dans la recherche de nouveaux financements pour 2025, dans la constitution de dossiers d'appels à projets et dans les contacts qu'ils ont pu faciliter.



Bilan d'activités



Notre activité, nos projets !

→ Des Clowns en vadrouille

49

interventions de **Clowns** en 2024

Les interventions de clowns depuis le début d'année 2024 ont permis de rendre visite à plus de

1200 personnes.



Les Clowns visitent en priorité **les personnes les plus isolées** et qui sortent peu de leur chambre/maison.

- pour des **personnes âgées dépendantes**
- pour des **personnes en fin de vie** hospitalisées
- pour des **personnes en situation de handicap**
- pour des **personnes qui vivent encore chez elles**



Bilan d'activités



Les Clowns en vadrouille en image



Des **improvisations** clownesques **adaptées** à la personne rencontrée



Des visites **régulières** en duo

Du jeu, des liens avec les **personnels soignants** et les **familles**



Une place importante donnée à la **musique** et au **chant**



De grands moments de rire et de danse improvisée



Passage des clowns lors des **temps fort** des institutions (repas de Noël, anniversaire, inauguration...)



Des temps d'**échanges** et de transmissions avec les **équipes**

Bilan d'activités



Notre activité, nos projets !

→ Les ateliers de théâtre et de Clown

> Mise en place d'un **atelier clown bi-mensuel** depuis septembre pour les adultes. Il a réuni 12 participants.



Ateliers théâtre



> Proposition de **deux ateliers de théâtre** de septembre 2024 à juin 2025 pour les **enfants**, qui ont lieu le mercredi de 14h à 15h30 (pour les enfants à partir de 9/10 ans) et de 15h45 à 17h (pour les 6/8 ans). Les ateliers réunissent 22 enfants répartis dans ces 2 groupes.

Les ateliers de théâtre et clown ont lieu à La Bola à Clisson et sont encadrés par Lucile Linard, comédienne et clowne de l'association.

→ Le yoga du rire

> Animation de **séances ponctuelles**, pour des groupes constitués (entreprise, association, événement).

> Le bénéfice de ces séances participe au **financement** des visites de clowns.



Bilan d'activités



Les temps forts de l'année !

> **“Un Grain de Folie fait son show”**
une soirée de présentation conviviale et festive à Clisson

Les objectifs : s’ancrer davantage sur le territoire, faire parler des actions de l’association et partager un temps de convivialité.

Elle a eu lieu le 23 novembre, dans le village Vacances Henri IV en plein centre de Clisson. Les visiteurs étaient au rendez-vous avec **plus de 80 personnes** présentes pour notre événement !

La soirée était ouverte à tous, sur inscription et gratuite.

Au programme des festivités :

> Les clowns de l’association ont **présenté** à leur manière, dans la bonne humeur et la légèreté, les **actions de l’association** ainsi que des extraits de solo en cours de création.



> En deuxième partie de soirée, le **groupe Tramble** a pris le relais pour un concert concernant mélange pop, rock et psychédélisme.

Une petite restauration était proposée avec la présence du Food Truck *Fouées et Cie*. Une buvette était assurée par des bénévoles de l’association. La recette du bar a permis de financer une partie du coût de la soirée.

C'est une belle réussite pour notre association, dans son organisation globale et de par ce qui s'y est vécu. Les personnes présentes ont fait des retours enthousiasmants sur ce qui leur a été présenté, louant l'originalité du format proposé.

C'est une belle première pour notre association et nous remercions l'ensemble des bénévoles et personnes présentes qui ont participé à sa réussite.



Événement gratuit sur inscription
hellowasso.com/associations/un-grain-de-folie/evenements/un-grain-de-folie-fait-son-show



Bilan d'activités



Les temps forts de l'année !

> **Déambulation des clowns** à l'Assemblée générale de l'association **Envis'âges** de Saint Hilaire de Clisson, le 13 janvier



> Participation de l'association au **Forum des associations** de Mouzillon, le 8 juin

> **Déambulation des clowns** à la **Fête de l'été** du Village Vacances Henri IV de Clisson, le 27 juillet



> **Déambulation des clowns** lors du **repas des ainés** organisé par la Mairie de Mouzillon, le 5 octobre

> Participation à la **course solidaire** organisée par **l'école de Loublande** au profit du projet d'interventions en pédiatrie à l'hôpital de Cholet, le 4 décembre



> Participation à la soirée de remise de dons de **Cugand Solidarité**, le 13 décembre



Bilan d'activités



Journal de bord

Janvier
2024

- **Assemblée générale de l'association** le 26 janvier.
- Interventions des Clowns dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, La Planche, Aigrefeuille-sur-Maine, à domicile pour le SSIAD de La Planche et première intervention au CHU de Nantes (service des soins palliatifs).
- Participation (déambulation des clowns) à l'AG de l'association Envisages de Saint-Hilaire de Clisson



Février
2024

- Interventions dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, La Planche, Aigrefeuille-sur-Maine, Cugand et le Foyer de Vie EPMS de Corcoué sur Logne.
- Demande d'informations auprès du Fonds Hellebore – retour négatif
- Dépôt d'une 2e demande de financement auprès de la Fondation Transmission et Fraternité – retour positif et 13 000 € sont versés à l'association.
- Dépôt d'une demande de subvention au Fonds de développement de la vie associative sur du fonctionnement (FDVA) – retour positif avec un soutien de 2 500 €.
- Dépôt d'une demande de soutien au Fonds de dotation Fils de Notre Dame de Vie – réponse positive avec un don de 2 100 €.
- AGE le 23 février pour changement de domiciliation de l'association qui a son adresse désormais en mairie de Mouzillon.
- Dépôt d'une candidature à la "Nuit du Bien Commun", événement caritatif – réponse négative.



Mars
2024

- Interventions dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, La Planche, Aigrefeuille-sur-Maine.
- Diffusion de la **1ere newsletter de l'année**.
- Rencontre avec le Village Vacances Henri IV de Clisson pour l'organisation d'une fête de l'association en novembre.

Avril
2024

- Interventions dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, La Planche, Aigrefeuille-sur-Maine, le SSIAD de La Planche et pour CHU de Nantes (service des soins palliatifs).
- RDV de suivi avec la Fondation Présents
- Conseil d'administration le 19 avril
- Suivi d'un stage de formation avec la Cie Chez ce Cher Serge pour 3 des comédiennes



Bilan d'activités



Journal de bord (suite)

Mai
2024

- Dépôt d'un dossier de candidature "Appel à Initiatives 2024", de la Fondation Territoriale 44 - retour négatif
- Interventions dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, La Planche, Aigrefeuille-sur-Maine, le CHU de Nantes (service de soins palliatifs) ainsi que pour l'ASSADAPA de Clisson. Participation à cette occasion au repas annuel et temps festif des usagers de l'Assadapa.
- Dépôt d'une demande de soutien auprès du fonds de l'action sociale Klesia - retour négatif pour la direction nationale mais redirection vers les interlocuteurs en région.



Juin
2024

- Participation au **Forum des associations** organisé par la Mairie de Mouzillon le 8 juin.
- Dépôt d'une 2e demande de soutien auprès de la Fondation des Pompes Funèbres générales (PFG).
- Interventions dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, La Planche, Aigrefeuille-sur-Maine et pour les usagers du SSIAD de La Planche.



Juillet
2024

- Diffusion de la **2ème newsletter** estivale - 1ère annonce de l'évènement "*Un Grain de Folie fait son show*" à cette occasion.
- Interventions des clowns dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, Aigrefeuille-sur-Maine et La Planche.
- Participation des clowns à la *Fête de l'été* organisé par le Village Vacances Ternelia de Clisson dans le cadre d'un partenariat.



Septembre
2024

- Interventions dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, Aigrefeuille-sur-Maine, La Planche et pour les usagers du SSIAD de La Planche.
- 1ere intervention Test à l'EHPAD La Roselière à Pont-Saint-Martin.
- Dépôt d'une demande de subvention auprès du groupe Klesia (Klesia Agirc-Arrco et Carcept) au niveau régional.
- Dépôt d'une demande de subvention auprès de l'action sociale de la MSA - retour positif et une subvention de 7 500€ est accordée à l'association pour son projet vers les personnes âgées pour 2025
- RDV de présentation pour un **projet** d'interventions des **clowns en pédiatrie** à l'hôpital de Cholet.
- Démarrage des ateliers de théâtre pour les enfants à Clisson.



ref bilan avant la pause estivale :-)
Depuis le début de l'année, les clowns de l'association sont intervenus sur **plus de 100 personnes** dans des EHPAD, ou domicile de personnes âgées et aussi pour le CHU de Nantes au sein de l'unité de soins palliatifs.
L'équipe s'étende pour laisser la place à de nouveaux dios : de nouvelles interventions sont en réflexion.

envie de partager des moments uniques de vie avec des personnes validées nous anime toujours autant !

La recherche de financements constitue un perpétuel travail de fond pour l'association : ses remerciements les nouveaux soutiens et ceux qui renouvellent pour 2024 :



Les nouveautés pour l'association

partir de septembre :

Lucile, comédienne clowne, vous propose deux ateliers à partir de la rentrée :
"Atelier bimensuel Clown adulte"
Horaires : **samedi 17h-20h ou dimanche 10h-13h**
Lieu : salle de La Bala à Clisson
Tarif : 50 euros la séance de 3 h.
+ 10 euros d'adhésion à l'association

Rentrée le 18 septembre 2024

Renseignements et inscriptions auprès de Lucile Linor
06 89 19 17 62 / linordegmail.com

Bilan d'activités



Journal de bord (suite)

Octobre
2024

- 4 octobre, Conseil d'administration de l'association.
- Déambulation samedi 5 octobre d'un duo de clowns de l'association à l'occasion du repas annuel des aînés de Mouzillon organisé par la mairie.
- Dépôt d'un dossier de subvention pour les *Trophées aux initiatives sociales et solidaires* (TRISS) organisés par AG2R La Mondiale – retour positif. L'association fait partie des 3 lauréats retenus pour la Bretagne / Pays de la Loire. Elle sera récompensée en début d'année 2025 d'une dotation financière de 6 000 euros ainsi que d'une valorisation de 4 jours d'accompagnement par un cabinet conseil.
- Interventions dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, Aigrefeuille-sur-Maine, La Planche ainsi que pour l'ASSADAPA de Clisson
- Dépôt d'un dossier auprès de la Fondation Andrée Morillon, fondation abritée par la Fondation des Petits frères des pauvres > réponse positive ! Une subvention de 15 000 € est accordée au projet de l'association au titre de l'année 2025.



Novembre
2024

- Interventions dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, Aigrefeuille-sur-Maine, La Planche ainsi que pour les usagers du SSIAD de La Planche.
- Rencontre avec Coralie Ganivet, journaliste à l'Hebdo Sèvre et Maine. **Publication d'un article** sur la présentation de l'association et annonce de la soirée du 23 novembre.
- Organisation et Fête "**Un Grain de Folie fait son show**" le 23 novembre !
- Rencontre avec la directrice et l'animatrice de l'EHPAD de Saint-Philbert de Bouaine. Une intervention "Test" est programmée pour janvier 2025.
- Démarrage des actions de mécénat pour financer le projet des clowns en pédiatrie à l'hôpital de Cholet à partir de janvier 2025.



Décembre
2024

- Intervention "Test" à l'EHPAD de Boussay le 12 décembre.
- Interventions dans les EHPAD de Corcoué sur Logne, Aigrefeuille-sur-Maine, La Planche ainsi que pour l'ASSADAPA de Clisson.
- Phase de bilans et évaluations avec les structures partenaires.
- Participation des membres de l'association à la course solidaire de l'école privée de Loublane (79), organisée pour récolter des dons au profit du projet des Clowns en pédiatrie à l'hôpital de Cholet. Un chèque de 361 € a été remis à l'association !
- Rencontre avec l'infirmière encadrante des services onco et palliatifs de la Chimotaike pour la mise en place de visites en 2025
- Diffusion de la **3ème newsletter** de l'année
- Participation à la soirée de remise de dons organisée par l'association Cugand Solidarité, qui remet un chèque de 800 € à notre association.



Bilan d'activités



Présentation de l'équipe

L'équipe des clowns

Sandrine Boisiaud alias **Rubis**



Julie Figureau alias **Augustine**



Sophie Péault alias **Comète**



Lucile Linard alias **Confetti**



Julie Thibaud alias **Kati Strophe**



Le Conseil d'administration

Le Conseil d'administration se renouvelle en ce début d'année 2025.

Il est composé de 3 membres et l'association compte 28 adhérents.

- **Milie Le Saux** devient notre nouvelle Présidente à l'occasion de notre assemblée générale du 18 janvier 2025.



- **Karine Chaurang** auparavant présidente devient trésorière.



Bilan d'activités

Bilan et perspectives

Retours sur les objectifs fixés lors de notre dernière Assemblée Générale :

- > Poursuivre le rayonnement de l'association
- > Structurer et sécuriser la gestion de l'association
- > Poursuivre le travail de formation

Bilan de l'année écoulée

2024 a été une année riche de projets et de rencontres pour notre association. L'ensemble de l'équipe est fière et satisfaite des résultats obtenus.

Notre soirée de présentation de novembre organisée dans le village Vacances Henri IV de Clisson a été une belle réussite et remplit les principaux objectifs qui avaient été fixés, à savoir s'ancrer davantage sur le territoire, faire parler des actions de l'association et partager un temps de convivialité. Il n'a pas permis cependant de collecter des fonds, ce sera un point de vigilance à avoir pour d'autres événements que l'association pourrait mettre en place dans le futur.

Concernant la recherche de fonds, l'objectif est atteint, puisque l'association a pu récolter les financements nécessaires à la réalisation des 49 interventions menées cette année. Les différentes ressources ont également permis de couvrir tous les frais de gestion de l'association ainsi que le financement d'un stage de 3 jours pour trois des comédiennes. Le résultat comptable de fin d'année laisse apparaître une trésorerie positive ce qui permet d'aborder le début d'année 2025 avec sérénité.

Par ailleurs, un important travail de recherche de fonds a été mené tout au long de l'année, plus particulièrement sur le 2e semestre 2024. Trois nouvelles fondations viennent soutenir notre projet vers les personnes âgées dépendantes pour 2025. Des nouveaux EHPAD ont également fait appel à nous en cette fin d'année 2024 et des nouveaux projets seront donc mis en place en 2025 dans les EHPAD de Pont Saint-Martin, Boussay et Cugand.

Pour répondre à notre objectif de diversifier les publics rencontrés, dans un souci d'ouverture et d'approche de nos interventions, deux nouveaux projets vers d'autres publics ont également été initiés en fin 2024. Les clowns de l'association seront donc présentes ce début d'année 2025 à l'hôpital de Cholet auprès des enfants hospitalisés dans les services pédiatriques et dans les services onco et palliatifs de la Chimiothérapie pour des personnes en fin de vie.

Concernant les autres projets menés par l'association, qui participent de notre dynamisme et implantation sur le territoire, les ateliers théâtre et clown à destination des enfants et adultes ont bien trouvé leur place. Le yoga du rire a été moins demandé mais nous allons davantage le mettre en avant en 2025 sous forme de nouveaux projets en lien avec les personnes "vulnérables".

Bilan d'activités



Bilan et perspectives

Sur l'objectif de structurer davantage la gestion de l'association, le bilan est positif mais il apparaît que notre association devra s'entourer de nouvelles personnes qui s'investissent dans les différentes missions de l'association, notamment dans la recherche de fonds qui est très chronophage. 2025 va permettre de nous questionner encore un peu plus sur le modèle à mettre en place pour les années suivantes, puisque l'association va bénéficier d'un accompagnement sur son développement avec un cabinet conseil. Cet accompagnement a été obtenu par la Fondation AG2R La Mondiale.

Enfin, sur l'enjeu de formation continu, un petit pas a été fait cette année avec le financement d'un stage pour les comédiennes, mais nous souhaitons aller plus loin en 2025. Des nouvelles pistes vont être étudiées.

Notre projet pour 2025

Entamer une réflexion sur le développement de l'association pour les prochaines années

Grâce à la récompense obtenue dans le cadre des *Trophées aux initiatives sociales et solidaires (TRISS)* organisés par AG2R La Mondiale, notre association va bénéficier d'un accompagnement de 4 journées par un cabinet conseil.

Une belle opportunité pour prendre de la hauteur, observer et améliorer notre fonctionnement afin de penser et structurer le développement d'Un Grain de Folie !

Diversifier nos interventions auprès d'autres publics...

par la mise en place d'interventions régulières :

- > pour les enfants des services pédiatriques de l'hôpital de Cholet, d'une part
- > pour les adultes hospitalisés en unité de soins palliatifs et oncologie, à La Chimotae à Cugand, d'autre part.

Développer la formation collective

Afin de favoriser l'esprit d'équipe et la montée en compétences des membres et de poursuivre les objectifs de l'association, plusieurs journées de stages/formations/ateliers seront organisées en 2025.

Poursuivre le travail de rayonnement de l'association

- > Rester visible sur le territoire, par des points presse, des participations à des événements locaux, des rencontres d'élu.e.s
- > Accueillir de nouveaux bénévoles pour nous soutenir dans cette mission.

âgées invitent le public à une joyeuse soirée

L'association Un grain de folie gravite dans le vignoble nantais pour animer de joyeuses visites en Ehpad et au domicile de personnes vulnérables. Avec leurs jolis costumes et leur univers poétique, ces clowns visiteurs se sont donné pour mission d'aider à rompre l'isolement. Ils organisent une soirée gratuite samedi 23 novembre à Clisson pour mieux se faire connaître du grand public. Et pourquoi pas convaincre des bénévoles de les aider.

VIGNOBLE NANTAIUS

SON. Elles sont cinq et ont toutes un petit grain-de-folie qu'elles partagent généreusement avec ceux à qui le temps, ou les épreuves de la vie, a fait perdre le leur.

Ou du moins l'ont mis en sommeil. Car avec leur traditionnel nez rouge, leurs jolies tenues colorées et leur sourire communicatif, les clowns de l'association « Un grain de folie » (qui porte bien son nom donc !) parviennent à réveiller des émotions.

« Notre objectif, c'est de capter leur attention. Si l'y des sourires et des rires c'est le graal mais même sans ça, même si l'il n'y a qu'un regard, c'est déjà énorme », ressent Ju-

lie Figureau, une Mouzillonnaise qui a créé l'association en 2017 pour promouvoir le bien-être par le rire, avec notamment des ateliers de yoga du rire, avant d'en faire évoluer les statuts en 2021 pour se centrer sur cette mission de clown visiteur auprès des personnes vulnérables.

En structure ou à domicile

Une nouvelle aventure entamée il y a trois ans donc avec la Vendéenne Sandrine Boisiaud, elle aussi clown évidemment. « On le fait dans le but de rompre leur isolement. On peut donc intervenir auprès de personnes âgées, malades ou en fin de vie », détaille celle qui se forme à l'art clownesque depuis 15 ans.

Pour ça, elles contractualisent le plus souvent avec des Ehpad, comme celui de La Planche qui a été le premier à les appeler. Elles font aussi des visites à domicile

sur la demande de Siad (services de soins infirmiers à domicile). Trop peu à leur goût encore d'ailleurs. « Au total cette année, on aura fait 39 interventions, dont 8 à domicile. C'est quelque chose que l'on aimera développer car il y a tellement de gens qui sont

à bout de bras », ajoute Sandrine. « On a donc eu l'idée de faire une soirée gratuite qui commencera par des petites saynètes pour faire comprendre ce que l'on fait. Au lieu de alors profiter de ces animations en dégustant des fousées ou en

est toujours le même : l'argent.

« On ne facture aux structures qu'1/6^e de ce qu'elles investissent, couteut réellement à l'association pour payer le cachet des artistes puisque nous sommes toutes intermittentes du spectacle. Pour compléter, il y a des subventions du Département, mais ça ne suffit pas. Alors on répond de notre côté à des appels à projet de fondations privées ». En fonctionnant comme ça, l'association a jusqu'ici réussi à boucler ses budgets. Mais le défi s'annonce encore plus important à relever l'année prochaine puisque ce ne sont plus 39 mais 82 interventions qui sont projetées. Signe qu'Un grain de folie prend de l'ampleur, si les financements arrivent toutefois à être rassemblés. « On a un projet en pédiatrie avec l'hôpital de Cholet et un autre en soins palliatifs à la Chimotataie à Cugand », détaille Julie alias Augustine.

Une soirée clownesque et musicale

L'autre défi dans lequel l'association s'est lancée, c'est sa connaissance auprès du grand public. Une connaissance qui est encore assez confidentielle.

Le groupe vendéen Tramble sera aussi de la partie pour un concert mêlant pop, rock et psychédélisme. Le public pourra alors profiter de ces animations en dégustant des fousées ou en

Avec des instruments, des chants ou de la musique, les clowns d'Un grain de folie cherchent à changer les idées et à réveiller des émotions chez les personnes âgées, valides, malades ou en fin de vie. Un grain de folie

Le montrer en action. La soirée en question aura lieu ce Samedi 23 novembre au Village vacances Henri IV à Clisson, de 18 h à 23 h. « On fait ça en toute simplicité sous forme de déambulation. Puisque

c'est comme ça que ça se passe en Ehpad, ça bouge, on est dans le spectacle vivant », décrit Julie.

Le groupe vendéen Tramble passera en conclusion la clown passionnée. « On n'est que 5 et on fait tout nous-mêmes. On aimerait bien pouvoir s'entourer de bénévoles qui nous aideraient à organiser d'autres événements

À la recherche de bénévoles

« Si cette soirée pouvait aussi nous aider à faire grossir l'équipe, ça serait génial », espère en conclusion la clown

passionnée. « On n'est que 5 et on fait tout nous-mêmes. On aimerait bien pouvoir

Samedi 23 novembre de 18h à 23h au Village vacances Henri IV rue Saint Gilles à Clisson. Entrée

gratuite. Réservation sur <http://www.hotel-lasso.com> ou par mail à l'adresse lgranain@wanadoo.fr.



Des fonds à aller chercher

Reste que le nerf de la guerre